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2024 - 2025 年度  ◆ 例会日／木曜日１２：３０ ◆ 例会場／かむろみの郷 穴原温泉 匠のこころ 吉川屋 

ＲＩ会長 ステファニーA・アーチック      事務局/〒960-0201  福島市飯坂町字湯町３６－６ TEL 070-8322-7988  FAX (024)505-4058 

マクマーリーＲＣ（アメリカ・ペンシルバニア州） 

 

  

第23回 [ 3183 ]回目 例会報告  令和７年 (2025）１１月１６日（木） 
                    出席委員会報告 

 
◆開会点鐘 生田目正志 会長                             
 
◆ロータリーソング 〔それでこそロータリー〕服部裕一            
 
◆四つのテストの唱和 千葉政行 職業奉仕委員 

 
∮ 今週の誕生日    ♬♬ ♬ ♬ ♬  1月 27日  小笠原尚史 会員    ♫♫♫♫♫ 

‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥lunch time‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥ 
◆会長の時間 

本日も例会出席ありがとうございます。年が明け 

て令和７年になり、１月も半ばとなりました。長い 

正月休みも終わり、仕事や新年会等々で忙しくなっ 

てきたのではないかと思います。私事ではございま 

すが、年末は一人でいわきに行き、年末年始の忙しい行事がありまして、２日に福島

に帰ってきて、新年会という恒例行事をこなしてまいりました。結婚してからずっと

そうですので、元旦は奥さんに大変申し訳なく思っております。いわきの実家近くの

金比羅神社例大祭が毎年１月１０日にあり、その時にみんなを連れていわきに帰ると

いうのが恒例となっております。その例大祭はいわきでも一番くらいの大きなお祭り

で、歩行者天国が２キロくらい、両側に５００軒以上の出店が立ち並び、とても賑合

う例大祭となっておりますが、参道から５軒目が実家で、当然、店が立ち並んで車の出入りはできないし、家の出

入り口の部分だけ空いていて、そこから人だけの出入りとなります。ピーク時はすごく混み合って、警官も何十人

と配置される、そんな例大祭です。おかげさまで、この正月三日の不摂生がたたり、昨日行ったクリニックでの血

糖値は一気に上昇し、１０月に入院して落ち着いていた数値が遠い過去の記憶に戻りつつあり、これから挽回しな

くてはならないという思いでおります。以上、会長の時間といたします。ありがとうございました。 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆幹事報告 渡辺達也 幹事 
１．月 信                                ３．メーキャップ報告 なし 

 ２．来 信  
  ２-１ 県北第二分区ガバナー補佐 阿部次雄 様より 

「国際ロータリー第 2530 地区 2024-25 年度県北第一区・第二区合同新会員オリエンテーション開催のご案内」 
日  程：２０２５年３月１５日（土）登録開始 14：30～第一部新会員セミナー15：00～第二部懇親会 17：15～ 
場 所：アーバンホテル二本松 

２-２ 国際ロータリー第２５３０地区ガバナー 早川敬介 様より 
    「ロータリー・リーダシップ研究会(RLI)第７期 RLI 卒後コース開催について（ご案内と登録のお願い）」 

会員総数 39 名  

出席会員 28 名  

欠席会員 11 名 

出席率  71.79% 

  飯坂ロータリークラブ 創   立   昭和 33 年（1958）5 月 5 日 

ガバナー   早 川 敬 介 

ガバナー補佐  阿 部 次 雄 

会   長     生田目  正  志 

幹   事     渡 辺 達 也       

 

 

週  報  
報 

言行はこれに照らしてから 
「四つのテスト」 

1. 真実かどうか 

2. みんなに公平か 

3. 好意と友情を深めるか 

4.みんなのためになるかどうか 

 

日  程：２０２５年２月２２日（土）登録開始 8：30    場 所：郡山ユラックス熱海 
   ２-３ ガハイライトよねやま２９８号 
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ロータリーソング   四つのテスト 

2024-25年度 
地区スローガン 

 
ロータリーを

楽しもう！ 

ENJOY ROTARY LIFE! 

１月は職業奉仕月間 

[  米山功労者  ] 
第３回 マルチプル 服部  裕一 会員 
第２回 マルチプル 小笠原尚史 会員 
第２回 マルチプル 千葉  政行 会員 
第１回 米山功労者 石川 邦俊 会員 
第１回 米山功労者 菅野 浩司 会員 
第１回 米山功労者 鈴木 重忠 会員 



◆スマイリングＢＯＸ 白岩裕和 委員 【合計５１ｓ】 
生田目正志 会員 ５ｓ 加藤会員のスピーチたのしみです。      渡辺 達也 会員 ５ｓ 加藤淳会員スピーチ楽しみにしています。 
吾妻 一夫 会員 ５ｓ 加藤会員スピーチ楽しみにしています。    鈴木 義明 会員 ５ｓ 本年も宜しくお願いします。 
高田 薫  会員 ３ｓ 早退おわび                 加藤 淳  会員 ３ｓ 拙いスピーチですがよろしくお願いします。 
石川 邦俊 会員 ３ｓ 加藤会員スピーチたのしみにしています。   岸波 仁  会員 ３ｓ 加藤会員のスピーチ楽しみにしております。 
紺野 容樹 会員 ３ｓ 加藤会員のスピーチ楽しみにしてました。   油井 明則 会員 ３ｓ 加藤淳会員のスピーチ楽しみにしています。 
伊堂 里佳 会員 ３ｓ 淳くんのスピーチめちゃたのしみです。がんばって下さい。 
鈴木 牧子 会員 ３ｓ じゅんじゅん会員様 スピーチ楽しみにしています♡ 
千葉 政行 会員 ２ｓ ・加藤さんスピーチ楽しみにしております。  佐藤 真也 会員 ２ｓ 加藤淳会員のスピーチ楽しみにしてます。 
伊藤 俊憲 会員 １ｓ 加藤会員スピーチ楽しみです。        高倉 怜  会員 １ｓ 淳会員のスピーチを楽しみにしています。 
菅野 浩司 会員 １ｓ 加藤会員の新会員スピーチ楽しみにしております。よろしくお願いいたします。 
 

◆新会員スピーチ  加藤 淳 会員 

昨年の９月より入会させていただきました株式会社穴場ホテルの加藤淳です。拙いスピ

ーチで申し訳ございませんが、３０分間よろしくお願いいたします。また、私のスピーチ

にたくさんのスマイリングをいただきましてありがとうございます。 

自己紹介をしながら、ちょっとした私の昔話などお話ししたいと思いますのでよろしく

お願いいたします。先日の佐々木会員のスピーチをちょっとお借りすれば、私は１９７２

年、昭和４７年６月２７日生まれの子年の蟹座Ａ型独身男です。私はラーメンが好きで食

べ歩きというほどではありませんが、基本的にはめんどくさがり屋なので、長時間並んで

食べるということはありません。私が生まれ育ったのは、この会場から見える「花の瀬」、

昔は「穴原ホテル」という旅館でしたが、私の二つ上に姉、二つ下に弟と三人姉弟の真ん

中です。県立福島高校、神奈川大学を経て、一年間は東京の会社で働き、その後は今の会社に戻りずっと働いてお

ります。中学の時は野球部、高校はスキー部、大学ではスキーのサークルに入っておりまして、体を動かすことは

嫌いではありませんが、むしろ見る方が好きで、マイナーなスポーツですが、アメリカンフットボールやラグビ

ー、ゴルフも好きで見ております。生まれ育ったのが、この飯坂でも自然豊かな穴原で、小さい頃は父に連れられ、

春は山菜採り、夏は吉川屋さんの下で釣りや泳いで魚を獲ったりしておりました。また、秋は茂庭にキノコ狩りに

行ったり、冬は栗子スキー場でスキーなどしておりました。今、キノコ狩りと言いましたが、実は私は大嫌いな食

べ物がありまして、キノコが食べられないのです。あと一つ苦手というか、やらない事ですが、私はカラオケをし

ません。音楽を聞かないわけではありませんが、ちょっと喘息の気もあり、お酒も大好きなので、お酒も飲むのな

らカラオケは歌うなと言われております。その辺はどうぞご協力をお願いいたします。 

小学校から飯坂線を使っていたので、高校まで１２年間乗っておりました。今の車両は私が大学の時に乗ってい

た東横線の車両だったので、懐かしい電車だなと思っております。また、育ったのが旅館だったので、ゲームコー

ナーがあり、昔でいうと「インベーダー」あるいは「パックマン」「ジャンピューター」なんかも置いてありまし

て、友達が遊びに来た時など遊んでおりました。それで趣味ではありませんが、一人で暇な時は家でゲームをする

ことがあります。大学の時はスキーのサークルに入ったので、お金がある程度必要になり、ピザ屋でバイトをして

おりました。その当時のピザ屋は、ご存じの方もいらっしゃると思いますが、３０分以内に届けないと割引という

サービスがあったので、非常に忙しかった思い出があります。その後、うちの母が発病し１０年間入退院を繰り返

すようになりまして、結局、私も旅館の手伝いで週末福島に戻ったり、長期の休みには家を手伝ったりしておりま

した。大学時代の思い出は、趣味のスポーツ観戦に関することですが、野球やサッカーを結構見に行っておりまし

た。大学４年生になり就職するか、家に戻るか悩んでいた時に、姉が当時勤めていた会社を辞めて、実家に戻って

きたので、こっちで就職しても大丈夫かなということで東京の会社に就職したのですが、結局１年で辞めてしまい

ました。こちらに戻ってくると、旅館組合の青年部に入らないかとお声をかけていただいたのですが、一年間だけ

は会社のことを覚えなくていけないので待っていただいて、一年後に飯坂温泉旅館組合青年部に入らせていただ

きました。その頃はまだ青年部に二十数名おりまして、私は２６になる年だったのですが、一番歳が近い人でも５

つ上だったので、諸先輩方からは大変可愛がられました。その後、一人辞め二人辞めとなり、青年部を辞めるだけ

だったらいいのですが、旅館を廃業し辞めていく仲間が結構おりまして、非常に辛い思いをしました。旅館組合青

年部の時の思い出は、前に高倉会員のスピーチで熊の話をされていたことがあったと思いますが、その日は福住旅

館さんの脇にある楽屋さんで二次会か何かで飲んでいたら、パトカーや消防車がサイレン鳴らしていて、１２時ぐ

らいになって帰ろうかと出たら、黄色い警察のテープが貼られて通行止めになっていたという思い出があります。 

今では災害に強い飯坂線なんて言われておりますが、昔は大雨とか洪水で橋が流されて、小川橋と松川橋の工事

の時には橋の両端に電車が停まって、その橋を歩かされた思い出があります。また、私は真面目そうに見えます

が、結構適当なものですから、高校時代は電車に乗り遅れたりして、根は真面目なので学校には遅刻はしたくない

から、飯坂温泉駅から福高まで必死に自転車を漕ぐと電車で通うより早く着いたので、ただ、その代わりに学校に

着いた後は、１時限目の授業は全く聞けないくらいゼーハーしておりました。今でこそ男女共学の福高ですが、私

たちの頃は男子高校だったので、男子高校自体は非常に楽しかった思い出ではありますが、やはり共学だったら良

かったなとそれは今でも思います。それでは時間となりました。とりとめのない話で申し訳ございません。これで

スピーチを終わらせていただきます。ありがとうございました。           ◆閉会点鐘  会長 

 
＜ 紺野容樹会長エレクト 卓話 ＞ 来週は加藤会員の月之瀬さんで新年の夜間例会をやらせていただきます。皆
さん、ぜひ月之瀬さんの中も見ていただいて、吉川屋さんと違う趣になっておりますので、その辺を楽しみにして
いただきたいと思います。今年こそはゴルフの練習を頑張って“１００”を切るぐらいまではもっていきたいと思
います。今年の年末までには“１００”を切ります！切らなかったら、忘年会でまたマツケンサンバもやらせてい
ただきます。それを宣言しまして、会長エレクトの挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。 
 


